



PAR. Candidatos a la Presidencia y Vicepresidencia de la República por el Partido Acción Renovadora, han sido proclamados el Dr. Ricardo Molina Aguilar (derecha) y el señor Ernesto Oyarbide. "Trabajamos porque sabemos que somos una opción valedera para el pueblo en las próximas elecciones", dijeron.



PRUEBA DEL SIDA. La Licda. Thelma de Pineda, encargada del Laboratorio Clínico Central del Hospital Rosales, muestra cómo se hace una prueba del SIDA en la sangre de los donantes. La prueba se realiza con el uso de aparatos sofisticados, aunque su costo real es mínimo. Desde 1988 se han detectado cinco casos positivos.

"Abejas asesinas" atacan a vecinos de El Boquerón

Por lo menos 50 personas resultaron con picaduras de diferente gravedad y un semoviente murió, cuando fueran atacados ayer por una enjambre de abejas en el cantón El Progreso, de El Boquerón.

De acuerdo a los informes recabados entre los

residente del lugar, a eso de las diez de la mañana un grupo de personas se disponían a sacar miel de unas colmenas ubicadas en un terreno alejado al referido cantón, cuando un enjambre de abejas escapó enfurecido, atacando inmediatamente.

—Pasa a la página 53—



JURISTA PERUANO. El 29 de enero de 1982, la municipalidad de aquel entonces nominó la avenida principal del Centro de Gobierno "Dr. José Luis Bustamante y Rivero", en homenaje al distinguido mediador en el diferendo El Salvador-Honduras. El ilustre ciudadano peruano falleció el pasado miércoles en Lima, Perú, a los 95 años de edad.

Condena mundial por asesinato y amenazas a alcaldes se pide

COMURES gestionará una iniciativa diplomática para lograr la condena a nivel mundial de los asesinatos de alcaldes realizados por el FMLN. Así lo declaró ayer el presidente de la Corporación de Municipalidades de El Salvador, Dr. Armando Calderón Sol.

Ayer el alcalde capitalino invitó al Cuerpo Diplomático acreditado en nuestro país a una reunión, durante la cual pidió que transmitieran a sus pue-

blos y gobiernos, y a las asociaciones de municipalidades de sus países, una petición de solidaridad y repudio al mismo tiempo, por las amenazas a muerte hechas por el FMLN-FDR a los 262 alcaldes de El Salvador.

Pese al rechazo popular, dijo el Dr. Calderón Sol, el FMLN ha continuado asesinando y amenazando a los alcaldes, lo que es una práctica que viola los

—Pasa a la página 29—

PAR proclama candidatos a Dr. Molina Aguilar-Oyarbide

El Partido Acción Renovadora, PAR, es la única fuerza política que ha podido armonizar con todos los sectores nacionales, por eso somos la opción valedera para el pueblo.

Así lo expresaron ayer los candidatos a Presi-

dente y Vicepresidente de la República por dicho partido, Dr. Ricardo Molina Aguilar y señor Ernesto Oyarbide, respectivamente.

Nuestra participación en esta contienda electoral es cívica y patriótica,

—Pasa a la página 45—

Solidaridad con llamado en defensa de alcaldes

El Dr. Calderón Sol, pidió a las agrupaciones de municipios del mundo, que se pronuncien enérgicamente, condenando los asesinatos y amenazas que el FMLN ha hecho contra los alcaldes de los 262 municipios del país.

Esta violencia, dijo el Embajador Urrutia Beltrán, nos tiene preocupados a todos los diplomáticos, especialmente a Guatemala, que por ser vecinos, pensamos que en cualquier momento la guerra podría regionalizarse.

—Pasa a la página 94—

Niña carbonizada y dos quemados en un incendio

Una niña de dos años carbonizada y dos menores más con quemaduras de gravedad, dejó un incendio ocurrido a las once de la noche del pasado miércoles, en un apartamento de la colonia "José Simeón Cañas", más conocida como Zacamil.

Mónica Manelaida To-

rres Rodríguez, es la menor de dos años que falleció a consecuencia de quemaduras producidas por las llamas, que consumieron completamente los bienes existentes en el interior del apartamento No. 15, situado en el edificio 428 de la men-

—Pasa a la página 67—



—Foto de LA PRENSA, por Coto.

APOYO. El embajador de Guatemala, Lic. Leopoldo Urrutia Beltrán, apoya llamado en favor de alcaldes.

De San Miguel FMLN-FDR asesina soldado que visitaba familia en Carolina

(San Miguel). Cabo de la 3a. Brigada de Infantería que gozando de licencia visitaba a su familia en un cantón de Carolina, fue asesinado por terroristas del FMLN-FDR.

Al informar lo anterior, un vocero de esa unidad militar, indicó que el Cabo Pedro Guevara Romero, de alta en una de las unidades de la Tercera Brigada, fue asesinado a balazos por sujetos del FMLN-FDR cuando haciendo uso de licencia visitaba a fami-

—Pasa a la página 51—

Hoy será la última graduación de la Esc. de Enfermería

Hoy se efectuará la última ceremonia de graduación de la Escuela Nacional de Enfermería, creada en 1926 y que será clausurada por el Mi-

—Pasa a la página 51—

Fuerte crítica hace la dirigencia PDC al MAC

El Lic. Julio Adolfo Rey Prendes, después de andar "mariposeando" a un montón de gente, al fin encontró quien le aceptara la candidatura de su partido para la Vicepresidencia.

Así lo aseguró ayer el dirigente del Partido Demócrata Cristiano, PDC, el Dr. José Antonio Morales Ehrlich, en conferencia de prensa, al referirse a la proclamación

—Pasa a la página 51—

52 Concejos Municipales se hallan trabajando en "exilio"

Unos 52 Concejos Municipales se encuentran trabajando en "el exilio", y otros 42 jefes edilicios han abandonado el cargo para el que fueron electos por el pueblo, por las amenazas del FMLN.

Así lo explicó ayer ante la Comisión de Legislación y Puntos Constitucionales de la Asamblea Legislativa, el

Ministro del Interior, Dr. Edgar Ernesto Bellosso Funes.

El funcionario del Ejecutivo, se presentó ante los diputados de la mencionada Comisión, para explicarles las razones que ha tenido para no entregar unos diez millones de colones que le corresponden a los municipios de

—Pasa a la página 53—



—Foto de LA PRENSA, por Larín.

TRIBUNAL ARBITRAL. El Director General de Trabajo, Lic. Miguel Angel Cardoza, juramenta a los nuevos miembros del Tribunal Arbitral, que solucionará el conflicto laboral susci-

tado en la Industria de la Construcción. De izquierda a derecha: Dr. Raúl Funes Posada, Licenciado Rafael Antonio Castellanos y Doctor Rafael Antonio Coto

AL CERRAR la edición

(Información en página 89)